

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | BERNE, LE 8 MAI 2023

NOUVELLE PRÉSIDENTE POUR L'ASSOCIATION SUISSE RANDO

Lors de la 89^e assemblée générale, Adèle Thorens Goumaz a cédé sa place à la présidence de l'association Suisse Rando à Simon Stadler, jusqu'alors vice-président. Sa fonction est reprise par Isabelle Chassot. Outre l'élection des nouveaux membres du comité, l'association a fait le bilan d'une saison de randonnée 2022 réussie lors de son assemblée annuelle.

La 89^e assemblée générale ordinaire de l'association Suisse Rando a eu lieu le 6 mai. Genève Rando, hôte du jour, a souhaité la bienvenue à Genève aux participantes et participants de l'association faîtière et de ses 26 organisations cantonales membres. Le point central de l'assemblée a été l'élection du nouveau président et de la nouvelle vice-présidente. Après 13 ans au sein du comité, dont trois en tant que présidente, Adèle Thorens Goumaz a atteint la limite de durée de mandat prévue par les statuts. Au cours de sa présidence, la conseillère aux États vaudoise a participé au développement considérable de l'association et également de la randonnée en Suisse: alors qu'il y a 15 ans, un tiers de la population randonnait, ce taux s'élève à 58 % aujourd'hui. La randonnée est l'activité sportive préférée des Suissesses et des Suisses. Des adaptations permanentes à l'évolution du contexte et une professionnalisation constante du service spécialisé pour la randonnée ont été nécessaires pour faire face à cette nouvelle réalité. Les collègues qui ont accompagné la présidente sortante pendant cette période riche en événements ont pris congé de la politicienne Verte à l'occasion de l'assemblée générale en lui rendant hommage dans un message vidéo. «En tant que membre du comité, Adèle Thorens Goumaz a profondément contribué à l'évolution positive de Suisse Rando. Son engagement indéfectible et son volontarisme pragmatique vont nous manquer», a déclaré Michael Roschi, directeur de Suisse Rando. «Simon Stadler et Isabelle Chassot sont toutefois des successeurs parfaits à la présidence et à la vice-présidence. Je me réjouis de notre future collaboration», a-t-il conclu. Le conseiller national et la conseillère aux États, tous deux du Centre, ont été élus à l'unanimité.

ENSEMBLE POUR DES SENTIERS ATTRAYANTS

Simon Stadler est depuis 2020 membre du comité de cinq personnes de l'association Suisse Rando qui représente les intérêts des randonneuses et randonneurs sur le plan politique. Le nouveau président de 35 ans entrevoit des similarités avec sa fonction de conseiller national: «Je m'engage notamment pour des régions de montagne fortes, une gestion respectueuse de l'environnement et l'agriculture, des sujets qui jouent également un grand rôle pour la randonnée.» Ce maçon et enseignant primaire de formation ajoute avec un sourire: «Ayant grandi dans les magnifiques paysages uranais, j'ai commencé à randonner bien avant de prendre mes fonctions au sein de Suisse Rando.» Sa passion pour la randonnée est commune à sa nouvelle collègue au sein du comité, Isabelle Chassot: «Simon Stadler et moi-même avons, à première vue, des parcours très différents. Nous venons de deux régions linguistiques différentes et n'appartenons pas à la même génération», explique cette avocate diplômée et ancienne directrice de l'Office fédéral de la culture, qui s'engage désormais comme conseillère aux États pour son canton de Fribourg. «Nous nous complétons d'autant mieux comme team. C'est cela aussi la randonnée: rapprocher des gens venant d'horizons divers mais qui partagent une même passion», résume Isabelle Chassot.

PERSPECTIVES RÉJOUISSANTES POUR UNE NOUVELLE SAISON DE RANDONNÉE RÉUSSIE

Simon Stadler et Isabelle Chassot entrent en fonction sous de bons auspices. Après le mot de bienvenue prononcé par le conseiller d'Etat Antonio Hodgers, le directeur Michael Roschi a présenté aux déléguées et délégués présents les comptes annuels de la dernière saison de randonnée. Les recettes et le nombre de donatrices et donateurs se situent à nouveau au-dessus des valeurs de l'année précédente. Le boom de la randonnée ne faiblit pas et a été renforcé par la météo favorable de l'été dernier. Outre un exercice 2022 réussi, la communauté grandissante de Suisse Rando sur les réseaux sociaux ou le record d'affluence observé lors de la Nuit suisse de la randonnée témoignent de ce succès. Autres événements marquants de l'année 2022: le premier Sommet suisse de la randonnée, qui a réuni à Gstaad des spécialistes de la branche pour un échange d'expériences, ou encore le processus de numérisation de l'association faîtière, qui avance à un rythme soutenu. Ces évolutions laissent présager une année 2023 prometteuse. La gestion des répercussions du changement climatique sur l'infrastructure de randonnée et la mise en œuvre de diverses mesures d'encouragement pour des chemins de randonnée pédestre attrayants constitueront des points forts. Le recrutement de donatrices et donateurs de l'association faîtière ainsi que de membres au sein des associations cantonales de tourisme pédestre resteront des activités importantes.

PAGE DE TÉLÉCHARGEMENT POUR LES MÉDIAS

Des images peuvent être téléchargées [ici](#).

PERSONNE DE CONTACT

Patricia Cornali
Responsable de la communication institutionnelle, Suisse Rando
T 031 370 10 34 | patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch

ASSOCIATION SUISSE RANDO

La randonnée est le loisir préféré des Suisses, qui disposent d'un réseau de chemins de plus de 65 000 kilomètres pour la pratiquer. Ce réseau leur permet de relier les plus beaux paysages du pays, des espaces de détente de proximité au massif alpin. Cette offre unique au monde est l'une des grandes réalisations de l'association Suisse Rando et de ses 26 associations cantonales de tourisme pédestre. Depuis 1934, nous nous engageons en faveur de chemins de randonnée attrayants, sûrs et uniformément balisés. Notre travail consiste à planifier et à assurer la qualité de leur infrastructure sur mandat de l'Office fédéral des routes. Les bases à cet égard sont ancrées dans la Constitution fédérale. En tant que spécialistes de ce domaine, nous informons et inspirons un large public en leur proposant des itinéraires, des événements et des publications. Nous encourageons ainsi la randonnée qui est une activité de loisir proche de la nature et qui contribue à la prévention en matière de santé. Enfin, nous agissons au niveau politique en faveur du réseau de chemins pédestres. Ces prestations, nous pouvons les fournir grâce à la participation de 2000 bénévoles et au soutien financier de donateurs et donatrices, de membres et d'entreprises

WWW.SUISSE-RANDO.CH